



Los arquitectos no solo construyen edificios. También los conservan y los rehabilitan aumentando su valor.

Para rehabilitar y aumentar el valor de tu edificio necesitas un Arquitecto de la Casa: el mejor profesional para mejorar su accesibilidad, incrementar su eficiencia energética, mejorar zonas comunes, retirar materiales tóxicos y adelantarse a los problemas evitando derramas.

arquitecto de la casa.
Mantén vivo el valor de tu edificio.

Infórmate. Aprovecha ya las ayudas públicas.

91 595 15 49
arquitectodelacasa.com

COAM COLEGIO OFICIAL ARQUITECTOS DE MADRID

Como habréis podido comprobar, está en curso la segunda campaña publicitaria del “arquitecto de la casa”. Cuñas de radio (en tres emisoras, COPE, ONDA CERO y SER), carteles en autobuses y paneles publicitarios, mensajes y videos en redes sociales, etc., materializan el esfuerzo del COAM por promocionar una figura vital para el adecuado mantenimiento del parque inmobiliario existente, que ya es una verdadera necesidad social, cuya cualificación profesional cubrimos, con ventaja sobre otros profesionales, los arquitectos superiores.

Un perfil profesional y un trabajo a menudo olvidado o desconocido por propietarios de todo tipo de inmuebles que, quizá por ello, no perciben de forma consciente cómo sus edificios se deterioran lentamente sin disponer de ningún tipo de mantenimiento preventivo para corregirlo.

Por ello es tan necesario dar visibilidad al arquitecto conservador y rehabilitador de los edificios, denominado arquitecto de la casa, de tu casa, como fórmula para buscar una mayor cercanía con el público general, ciudadanos de todos los perfiles a los que se dirige la campaña a través de mensajes muy claros y directos apoyados en la excepcional existencia de una relativa abundancia de dinero público proveniente de los fondos europeos “next generation”. Fondos que nos obligarán a ser también gestores de dichas ayudas, para lo que podréis contar con la ayuda de la **OFICINA DE REHABILITACIÓN COAM**, creada precisamente para la tramitación de estas subvenciones, en la que os atenderán como si estuvieseis en vuestra propia casa..... porque lo es.